



## Mesa de Debate / Arturo Ávila (Diputado – Morena), Damián Zepeda (Exdirigente Nacional del PAN) y Rosario Robles (Exfuncionaria)

CIUDAD DE MÉXICO (ADELA MICHA).- “Estamos haciendo lo que no se hizo en el pasado, si algo no estaba bien en el sistema jurídico, el sistema judicial mexicano, sí efectivamente, uno de los reclamos más importantes de las y los mexicanos era la impunidad, no era casualidad que la gente tuviera esta terrible imagen del Poder Judicial, cuando nos enterábamos día con día que se liberaban delincuentes. No nos gustaba tener ministros que no tenían ningún mérito para ser ministros mas que haber sido parte del gabinete de presidentes.

Nosotros sí nos atrevimos a hacer algo, hoy me parece muy desafortunado escuchar este pesimismo que persiste en la mesa, cuando lo que estamos haciendo es un reclamo de la gente allá afuera”, expuso **Arturo Ávila**.

“Yo no discuto si fue o no la reforma adecuada, la reforma ya es judicial, la gente reclama que hay justicia y requiere que no haya impunidad, es más, quiere austeridad republicana, de acuerdo, una maquillista de 92 mil pesos no es austeridad republicana. Mandar una lista no es arte que requiera habilidades extraordinarias, háganlo bien, den certeza al proceso que se va a llevar a cabo”, Rosario Robles.

“A mi sí me parece muy delicado que el Presidente del Senado responda: ‘No me importa lo que diga la Corte, es intrascendente, no le vamos a hacer caso’, pues entonces para que existe un Poder Judicial y me parece también muy delicado que un Tribunal Electoral hoy le da la razón a ellos, pero ayer se la daba a otros, es un Tribunal político ya”, pronunció Damián Zepeda..



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZloZoXFAHg\\_e3y\\_KQ?e=kQd1kX](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZloZoXFAHg_e3y_KQ?e=kQd1kX)